

Ola de renuncias en el Pentágono en protesta por destitución de Esper



Washington, 11 nov (RHC) La cúpula civil del Pentágono ha presentado su dimisión después de que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunciara el despido de su jefe, Mark Esper.

Trump anunció el lunes el despido del secretario del Departamento de Defensa de EE.UU. (el Pentágono), Mark Esper, y en su lugar nombró a Christopher C. Miller, director del Centro Nacional de Contraterrorismo (confirmado por unanimidad por el Senado).

El anuncio provocó un día después, la dimisión colectiva del subsecretario en funciones de Defensa para Política, James Anderson; el subsecretario de Defensa para Inteligencia y Seguridad, Joseph Kernan; y la jefa de Gabinete de la Secretaría de Defensa, Jen Stewart, según un comunicado del Pentágono publicado el martes.

Todos ellos fueron reemplazados por personas leales al presidente republicano. Anderson fue inmediatamente reemplazado por Anthony Tata, quien hasta ahora había trabajado en esa sección del Pentágono como funcionario de alto rango. Las funciones de Kernan las toma Ezra Cohen-Watnick, que hasta ahora había ejercido como secretario adjunto en funciones para los Conflictos de Baja Intensidad.

Stewart también será sustituida como jefa de Gabinete del Departamento de Defensa por Kash Patel, “un ferviente defensor de las causas del Gobierno de Trump”, de acuerdo con el diario The Wall Street Journal, que formaba parte del personal del Consejo de Seguridad Nacional de la Casa Blanca.

La llegada de Patel al Pentágono, es un indicativo para algunos de que con él la Casa Blanca tenga un pie en la cúpula del Departamento de Defensa, pues el puesto de jefe de Gabinete de la Secretaría de Defensa es el cargo más importante reservado para los civiles en el Pentágono, porque es quien marca la agenda del secretario de Defensa.

La tensión entre Esper y Trump se había agudizado en los últimos meses, después de que el jefe del Pentágono se negara a desplegar tropas del Ejército en las calles durante las últimas protestas contra la violencia policial en varias ciudades de Estados Unidos.

El Partido Demócrata ha calificado el despido de Esper de “imprudente” e “infantil”, y sospecha que la decisión de Trump vaya encaminada a llenar de incondicionales las instituciones estadounidenses con el fin de impulsar controvertidas acciones judiciales antes de abandonar en enero la Casa Blanca.

De acuerdo con los datos de medios de comunicación estadounidenses, el demócrata Joe Biden se ha convertido en el 46.º mandatario de EE.UU. tras ganar a Trump, con al menos 290 votos electorales, de los 270 necesarios. Un resultado que, al parecer, el ya presidente saliente no lo va a aceptar. Biden, no obstante, asegura que la negativa de Trump no tendrá consecuencias en la transición.

Trump, que llama “ladrones” a los demócratas y “corruptas” a las máquinas de conteo en las grandes ciudades, es el primer presidente en 28 años que no es reelegido para un segundo mandato.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/239358-ola-de-renuncias-en-el-pentagono-en-protesta-por-destitucion-de-esper>



Radio Habana Cuba